

*Le Venezuela réitère sa volonté
de parvenir à un accord pratique
avec le Guyana*



La Havane, 26 mai, (RHC)- Le général en chef des Forces armées boliviennes, Vladimir Padrino, a confirmé dimanche la volonté du Venezuela de parvenir à un accord pratique et consensuel avec le gouvernement du Guyana sur l'Essequibo.

Dans des déclarations à la presse après avoir exercé son droit de vote aux élections régionales et législatives ce dimanche, le général Padrino a exclu que la République bolivarienne constitue une menace pour cette nation voisine.

Il a indiqué que sur ce territoire, d'une superficie de 160 000 kilomètres carrés et faisant l'objet d'un différend territorial avec Georgetown, les Forces armées nationales boliviennes respectent le mandat constitutionnel du peuple vénézuélien du 3 décembre 2023 lors du référendum consultatif.

Le général Padrino a souligné que les autorités guyaniennes « ont vu cela comme une menace pour elles » et il a précisé que les Vénézuéliens ne « sortent pas de fusils visant le Guyana, ni n'attaquent. "Nous appelons à un vote populaire pour que le peuple puisse s'exprimer et nous nous conformons à ce mandat constitutionnel", a-t-il dit.

Il a assuré que le Venezuela réaffirme sa souveraineté sur ce territoire historiquement vénézuélien et que la lutte se déroule dans toutes les arènes politiques et diplomatiques.

"Nous luttons pour que cela devienne une réalité et que, grâce à l'accord de Genève de 1966, nous puissions parvenir à un accord pratique et consensuel entre les parties pour avancer dans la paix, la politique et le dialogue, sans agression, et dans le respect des dispositions des accords d'Argyle", a-t-il signalé.

Dans cette ville de Saint-Vincent-et-les-Grenadines, les présidents Nicolas Maduro et Irfaan Ali ont signé des accords en décembre 2023 « pour gérer les relations et les différences » entre le Venezuela et le Guyana, a-t-il déclaré.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/383608-le-venezuela-reitere-sa-volonte-de-parvenir-a-un-accord-pratique-avec-le-guyana>



Radio Habana Cuba